



●身近な話題をお知らせください！ 市民協働課 ☎53・1111 内線373

**6/26** 消防団ポンプ操法大会

第60回小浜消防団ポンプ操法大会が川崎三丁目の小浜漁港で開かれました。出場選手は約1カ月間の練習の成果を発揮し、操法技能を競い合いました。

大会結果は次のとおりです。

自動車ポンプの部①遠敷②下中井  
 小型ポンプの部①飯盛②深野・深谷③上加斗  
 ④下田・和多田⑤田烏⑥新保



**7/1** すり鉢くぐり

四分一区の法雲寺ですり鉢くぐりが行われました。逆さにしたすり鉢の上でモグサをたき、2人の和尚が地蔵真言を唱えながら両手でささげます。そのすり鉢の下をくぐると中風の難病から身を守るとされ、市内外から約1,200人の参拝客が訪れました。



**6/25** 医食同源「歯と健康」

6月の歯科月間に合わせて「歯」をテーマに、食と健康を考える講演会と調理体験「医食同源」を開催しました。参加者は「正しい口腔ケアと食事」と題した講演会のあと、「たくさんかんで味わう弁当」づくりに挑戦。赤や黄色など彩り豊かなお弁当に仕上がりました。

**6/26** 被災者支援交流会

東日本大震災で嶺南地方に避難している被災者を音楽などで励ます支援交流会が、松永小学校で開かれました。この交流会は、「松永いきいきふるさと塾」が企画したもので、「レオ・ブルーグラスバンド」の演奏や名田庄太鼓、ドイツ人音楽家ウベ・ワルタさんの尺八が披露され、参加した20人の被災者を楽しませました。



**7/16** 小浜 IC 開通

舞鶴若狭自動車道の小浜インターチェンジ (IC) が開通し、小浜西 IC までの 11.3キロが供用開始になりました。

開通に先立ち、JA若狭で「開通を祝う会」が開催され、関係者約150人が出席。また、市制60周年の「還暦」にちなんで、赤い車60台のカーパレードで通り初めが行われました。

小浜 IC 開通で、関西からの観光客の増加や地域の活性化が期待されます。

**7/10** ハイウェイウォーク

小浜 IC の開通を前に、市制60周年記念事業として、舞鶴若狭自動車道を歩く「ハイウェイウォークおばま」を開催しました。この日は約1,500人が、小浜 IC からの往復約7キロに挑戦。強い日差しの中、参加者はおおのこのペースで歩き、記念撮影をしたり、景色を眺めたりしながら、ウォーキングを楽しみました。

